



## COMMUNIQUÉ

*Pour diffusion immédiate*

### ***Les récipiendaires du Gala Agricultrices du Québec 2024***

**Longueuil, 28 octobre 2024** — Le Gala Agricultrices du Québec 2024, tenu le samedi 26 octobre à l'Hôtel Universel Rivière-du-Loup, a célébré avec émotion le leadership et l'engagement des femmes en agriculture. Quatre prix prestigieux ont été remis au cours de cette soirée mémorable, rassemblant 230 participants.

Le **prix Clin d'œil à la relève**, assorti d'une bourse de 500 \$, présenté par Financement agricole Canada, a été attribué à **Julie Bissonnette** de la Ferme Olivier Fleury du Centre-du-Québec. Six candidates étaient en lice pour ce prix destiné à la relève agricole féminine. Cette récompense est le fruit de plus de 2 411 votes du public, soulignant ainsi un projet coup de cœur parmi les six finalistes âgées de moins de 40 ans.

Le **prix Femme entrepreneure – Dimension E**, présenté par Diageo, ainsi qu'une bourse de 1000 \$ a été décerné à **Mathilde Tremblay Grenier** de la Ferme Champ Gauche en Chaudière-Appalaches Ouest pour sa contribution exceptionnelle au développement de son entreprise agricole et à la diversification de ses activités.

Le **prix Rayonnement — Perspective+**, présenté par Sollio Groupe Coopératif, accompagné d'une bourse de 1000 \$, a été remis à **Marie-Pier Nadeau** de la ferme Caprijol en Chaudière-Appalaches Est. Cette distinction a été remise à une candidate ayant démontré un leadership fort et un impact significatif dans la valorisation de l'agriculture et de son implication syndicale, sociale ou communautaire.

Le **prix Allié** a été accordé aux **Éleveurs de porcs du Québec**. Leur initiative de mettre en place une charte d'équité, de diversité et d'inclusion, en collaboration avec des éleveuses et des experts, vise à promouvoir la représentation des femmes, qui forment 32 % des membres de l'organisation.

L'événement a également rendu **hommage** à **Nancy Caron**, agricultrice du Bas-Saint-Laurent, pour ses 28 ans d'engagement, dont 13 ans comme présidente des Agricultrices de sa région. Elle a aussi été 2e vice-présidente des Agricultrices du Québec et de la Fédération régionale de l'UPA, où elle a brillamment représenté la communauté agricole.

En plus de célébrer les récipiendaires, une **levée de fonds** au profit de l'organisme **Au cœur des familles agricoles (ACFA)** a eu lieu durant la soirée, permettant d'amasser **2 410 \$**. Cet organisme, qui soutient la santé psychologique des familles agricoles, est un pilier important pour la communauté agricole. Le bien-être des agricultrices et des agriculteurs fait partie intégrante des axes stratégiques des Agricultrices du Québec, et nous sommes fiers de contribuer à cette cause essentielle.

« Cette soirée met en lumière l'engagement, la passion et la détermination des femmes qui façonnent l'avenir de notre agriculture. Leur leadership et leur impact dans notre communauté sont inestimables. Je suis particulièrement fière que nous ayons pu non seulement célébrer ces femmes extraordinaires, mais aussi soutenir une cause aussi importante que la santé psychologique des familles agricoles, » mentionne Valérie Fortier, présidente des Agricultrices du Québec.

Le Gala Agricultrices du Québec demeure un événement incontournable, soulignant chaque année le travail et la passion des agricultrices québécoises et leurs alliés, tout en célébrant leur impact sur la communauté.

### **À propos du Gala Agricultrices du Québec**

Le Gala Agricultrices du Québec rend hommage depuis 1988 au leadership des femmes en agriculture, soulignant leur excellence et leur contribution au développement de l'agriculture québécoise. Il s'agit d'un événement annuel qui rassemble plus de 200 personnes et met en lumière des modèles féminins inspirants pour l'avenir du secteur.

### **À propos des Agricultrices du Québec**

Fondée en 1987, la Fédération des agricultrices du Québec, dont le nom usuel est Agricultrices du Québec, est la seule organisation agricole du Québec dédiée exclusivement aux femmes de ce secteur. L'organisation est composée de 10 syndicats d'agricultrices régionaux qui prennent part aux décisions influençant le secteur agricole et la condition féminine. Les AQ représentent l'ensemble des agricultrices résidant au Québec et forment un groupe affilié à l'Union des producteurs agricoles (UPA), dont les membres s'impliquent aux niveaux local, régional et provincial. Les AQ comptent plus de 700 membres actives et collaborent avec plus de 50 organisations agricoles au Canada.

Pour en savoir plus sur les Agricultrices du Québec : [agricultrices.com](http://agricultrices.com)

### **Liens connexes :**

[Portraits vidéo des lauréates et des candidates](#)

— 30 —

### **Renseignements :**

Sandrine Demers

Agente de communication

[sandrinedermers@upa.qc.ca](mailto:sandrinedermers@upa.qc.ca), 438 498-8234